

24Jam

Peringati Hari Pahlawan Ke-78, Dandim 0716/Demak Pimpin Ziarah Ke TMP Cahaya Ratna Bintarum

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Nov 10, 2023 - 10:05



Dalam rangka peringatan Hari Pahlawan Ke-78 Tahun 2023, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., memimpin ziarah ke Taman Makam Pahlawan Cahaya Ratna Bintarum Demak. Kegiatan ini dilaksanakan setelah pelaksanaan upacara peringatan Hari Pahlawan di lapangan Setda Kabupaten Demak

DEMAK – Dalam rangka peringatan Hari Pahlawan Ke-78 Tahun 2023, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., memimpin ziarah ke Taman Makam Pahlawan Cahaya Ratna Bintarum Demak. Kegiatan ini dilaksanakan setelah pelaksanaan upacara peringatan Hari Pahlawan di lapangan Setda Kabupaten Demak, Jumat (10/11/2023).

Upacara diikuti Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah S.E., Wakil Bupati Demak Drs. KH. Ali Mahksun M.S.I., Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya S.H., S.I.K., M.T., Kajari Demak Andri Kurniawan S.H., M.H., Kepala Pengadilan Negeri Demak diwakilkan Ismael S.H., Sekda Kabupaten Demak Ahmad Sugiato S.T., M.T., Ketua DPRD Demak Fahrudin Bisri Slamet S.E., para Asisten dan Staf Ahli Bupati, Kepala Kemenag Demak H.M Afief Mundzir S.Ag., M.S.I., Kepala Dinas, OPD Kabupaten Demak serta seluruh Camat se-Kabupaten Demak.

Acara diawali dengan penghormatan kepada arwah Pahlawan, kemudian mengheningkan cipta, peletakan karangan bunga di Tugu Taman Makam Pahlawan (TMP), dan ditutup dengan penghormatan terakhir kepada arwah Pahlawan, dilanjutkan tabur bunga oleh peserta ziarah.

Seusai acara, Dandim Letkol Maryoto mengatakan bahwa sebagai salah satu anak bangsa, sudah selayaknya kita semua meneladani sikap positif yang dimiliki para pahlawan terdahulu, mulai dari sikap semangat perjuangan, nasionalisme, patriotisme, pantang menyerah dan lain sebagainya.

Pahlawan yang terdiri atas pahlawan nasional, pahlawan kemerdekaan, pahlawan revolusi, dan lainnya, adalah pahlawan bangsa yang telah berjuang dan rela mengorbankan nyawanya demi menjunjung tinggi nilai-nilai bangsa, sehingga dengan perjuangan para pahlawan tersebut, kita semua dapat menikmati kemerdekaan seperti sekarang ini.

“Melalui ziarah ini diharapkan, bisa menjadi motivasi tersendiri bagi kita semua dalam mengisi kemerdekaan dan menghargai jasa para pendahulu yang berjuang demi kemerdekaan Bangsa Indonesia”,” pungkas Dandim. (pendim0716).